



Arrancan trabajos para renovar la plaza de armas de Hualañé

Durante el pasado jueves, la Alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz, lideró la entrega oficial del terreno a la empresa Constructora Josem, que estará a cargo de ejecutar las obras del proyecto "Mejoramiento Plaza de Armas de Hualañé". Esta importante intervención, cuya inversión supera los 180 millones de pesos, corresponde a un proyecto FRIL presentado por la Secretaría Comunal de Planificación (SE-PLAC) y financiado por el Gobierno Regional del Maule. La iniciativa busca transformar por completo el principal espacio público de la comuna, otorgándole mayor accesibilidad, seguridad y funcionalidad para vecinas, vecinos y visitantes.

El proyecto contempla la instalación de nuevas soleras, mejoras en las áreas verdes, reposición de pavimentos tanto interiores como exteriores, e implementación de accesibilidad universal. Además, se considera la renovación del mobiliario urbano con estructuras de hormigón, un nuevo sistema eléctrico que incluye luminarias públicas modernas, y una zona de juegos infantiles compuesta por tres módulos, juegos inclusivos y piso



de caucho para mayor seguridad. A esto se suma la instalación de un letrero volumétrico turístico que busca fortalecer la identidad local, así como otras obras que contribuirán a la conservación y estética del entorno.

Al respecto, la alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz, valoró que "la ejecución de estas obras representa un avance significativo en la recuperación del centro cívico de Hualañé, consolidando un espacio más acogedor, inclusivo y representativo para toda la comunidad". Se proyecta que las faenas concluyan durante el mes de noviembre del presente año.